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1 网友：何先生

仲恺大道陈江至沥林段城市面貌较落后，仲恺大道两边无辅道无人行道，人车混行，非
常危险。应加快大道两边的城市更新提升城市形象，改善居民的生活环境，与城市的发
展相匹配。目前越来越多的产业入驻仲恺，对交通的要求越来越高，因此对仲恺大道的
城市更新已是刻不容缓，应加快步伐提升城市形象和产业竞争力，为居民创造更加美好
的生活环境。
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